

MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

Intervención de la De

para todos y crear instituciones eficaces, responsables e inclusivas a todos los niveles.

A diez años de distancia, nos sentimos orgullosos de haber enviado esa carta y celebramos que la Asamblea General, y la Sexta Comisión en particular, hayan hecho suyo este tema que forma parte de la razón de ser misma de las Naciones Unidas.

Es natural que siempre haya retos en la consolidación del estado de derecho en los planos nacional e internacional, por lo que el tema sigue y seguirá siendo vigente. Y por esta misma razón, resulta imperativo que éste siga siendo, como hasta ahora, un asunto central y prioritario en la agenda del próximo Secretario General. Hacemos eco del llamado que hizo ayer en ese sentido la delegación de Austria en nombre del Grupo de Amigos del estado de derecho y trabajaremos para trazar una hoja de ruta que sea de utilidad tanto para la Organización como para la Membresía.

Un aspecto que sin duda contribuiría a fortalecer el papel del Secretario General en la solución pacífica de aye3633(TJ12(§1(6636)12(1121)10(0)apao M

En lo que respecta a los subtemas para este debate, quisiera destacar lo siguiente. Los

constantemente discriminados y puestos en desventaja por los sistemas jurídicos precarios.

Finalmente, agradecemos al Secretario General por su último informe. Asimismo, coincidimos en que los siguientes temas que podrían ser objeto de mayor profundización: el acceso a la justicia, en particular para grupos vulnerables, la justicia de género, la lucha contra la corrupción, el derecho constitucional, el papel de la Comisión de Derecho Internacional, las industrias extractivas y los recursos naturales, el tráfico de especies silvestres, la justicia ambiental, la trata de personas, la delincuencia organizada transnacional, la lucha contra el terrorismo, la relación entre el Estado de Derecho y el desarrollo sostenible, la rendición de cuentas por delitos más graves, la apatridia, la libertad de expresión y la ciberdelincuencia.

Muchas Gracias